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Ata da Quadragésima Terceira Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 29 de agosto de 2023, 
na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador 
Ricardo Carneiro da Silva 

 
Aos 29 dias de agosto de 2023, às 10h55, no plenário da Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho – PE, presentes os Vereadores: Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Aziel Almeida de Souza, Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto 
Escola), Eliseu da Silva Azedo (Zeu da GVNET), Emerson Victor de Barros (Binho de 
Roque), Flávio Átila da Silva Leite (Irmão Flávio), Gessé Valério de Oliveira, Gyselle 
Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Jamerson Wellington Ramos da Silva 
(Jamerson Batera), Jobson Silva de Amorim (Jobinho), José Carlos de Lima (Dr. Zé 
Carlos), Marcos Marinho de Souza (Marcos Mão amiga), Maria Tereza Claudina de 
Araújo Silva (Tereza), Naelson Valério de Oliveira, Pedro Manoel Mesquita Pedrosa 
Filho (Pedrinho da Galinha), Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Sueleide Torres 
de Sousa Honorato (Sueleide de Amaro do Sindicato), Vicente Mendes Silva Neto 
(Neto da Farmácia) e Wilkemberg dos Vales Gomes (Wilkem Gomes) se reuniram 
ordinariamente para a 43ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Terceira 
Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura. A Mesa Diretora foi composta por: 
Ricardo Carneiro da Silva, Presidente; Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), 
Primeira Secretária; Edelry Dênis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola); não havendo 
modificação em sua formação durante a sessão. Havendo número regimental, o 
Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida a Vereadora Sueleide de 
Amaro do Sindicato para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal 
dos Vereadores, pela Primeira Secretária, foi constatada a presença dos Vereadores 
supracitados e a ausência dos parlamentares: Adson José da Silva Marques (Dinho de 
Keko), e José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho). Aberto o Pequeno Expediente o 
Presidente solicitou que fosse lida a ata da sessão anterior e em seguida o Expediente 
do Dia com as seguintes proposições: Indicação nº 6467/2023, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a limpeza das canaletas da 
Primeira Travessa da rua 1º de Maio, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6468/2023, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação do asfalto da rua Francisco de Assis Teixeira, Cohab; Indicação nº 
6469/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a desobstrução das canaletas da rua Tenente Manoel Barbosa da Silva, Centro; 
Indicação nº 6470/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a recuperação das calçadas da rua Tenente Manoel Barbosa da Silva, 
Centro; Indicação nº 6471/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo o recapeamento da Avenida Miguel Arraes; Indicação nº 
6472/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo o envio de oito professores de apoio para o Centro Municipal de Educação 
Infantil Professora Maria do Socorro Nunes Sena; Indicação nº 6473/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a reposição da 
tampa de concreto do bueiro da rua São Pedro, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
6474/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a pintura do Espaço Cidadania, Garapu; Indicação nº 6475/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo o recapeamento no 
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túnel da Avenida Miguel Arraes, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6476/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo o reparo e a 
manutenção do telhado do Espaço Cidadania, Garapu; Indicação nº 6477/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo o reparo da fossa 
do Centro Municipal de Educação Infantil Professora Maria do Socorro Nunes Sena; 
Indicação nº 6478/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de um toldo no Centro Municipal de Educação Infantil 
Professora Maria do Socorro Nunes Sena; Indicação nº 6479/2023, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a instalação de uma placa na 
frente do Centro Municipal de Educação Infantil Professora Maria do Socorro Nunes Sena; 
Indicação nº 6480/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes) que solicita ao 
Poder Executivo o envio do fardamento para os alunos do Centro Municipal de Educação 
Infantil Professora Maria do Socorro Nunes Sena; Indicação nº 6481/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo o envio do material 
didático para os alunos do Centro Municipal de Educação Infantil Professora Maria do 
Socorro Nunes Sena; Indicação nº 6482/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um toldo na Escola Administrador 
Manoel Victor, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6483/2023, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a instalação de uma placa de 
identificação para a Escola Administrador Manoel Victor, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 6484/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a poda das árvores da pista de cooper, Centro; Indicação nº 6492/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
reposição das tampas das galerias, a limpeza das galerias, a pavimentação, a 
recuperação das calçadas, a poda das árvores e a sinalização vertical e horizontal da rua 
Escritor Israel Felipe, Santo Inácio; Indicação nº 6493/2023, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a pintura do meio-fio, a 
recuperação das calçadas, a remoção de entulhos, a instalação de um coletor de lixo e a 
limpeza das galerias da rua Professora Raquel de Moraes Fraga, Santo Inácio; Indicação 
nº 6494/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a recuperação das calçadas, a limpeza das galerias, a remoção de entulhos, 
a instalação de um coletor de lixo e a pintura do meio-fio da rua José Francisco Lins, Santo 
Inácio; Indicação nº 6495/2023, Vereador Jamerson Wellington (Jamerson Batera), que 
solicita ao Poder Executivo a restauração e a reposição das placas das calçadas da rua 
86, Cohab; Indicação nº 6496/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita 
ao Poder Executivo a capinação, a recuperação da via, a pintura do meio-fio, a remoção 
de entulhos e a instalação de um coletor de lixo na rua Euclides Alves dos Santos, Santo 
Inácio; Indicação nº 6497/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação, a limpeza das galerias, a pintura do meio-fio, a 
recuperação das calçadas, a remoção de entulhos e a instalação de um coletor de lixo na 
Travessa Amaurilio Veloso, Santo Inácio; Indicação nº 6498/2023, Vereador Flávio Átila 
(Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a troca da rede de esgoto e reparos nas 
calçadas da 1ª Travessa da rua José Joaquim da Silva, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 6499/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação e a limpeza do canal da rua Alto do Sol, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
6500/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a 
implantação de manilhas no canal da rua Alto do Sol, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
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6501/2023, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo reparo 
nas calçadas da rua 37, Loteamento Novo Horizonte; Indicação nº 6502/2023, Vereador 
Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
10, Malaquias; Indicação nº 6503/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), 
que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 09, Cohab; Indicação nº 
6504/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo 
a remoção de entulhos na rua 64, Cohab; Indicação nº 6505/2023, Vereador Vicente 
Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a drenagem 
das canaletas e a implantação de lonas de proteção nas barreiras da rua 13, Malaquias; 
Indicação nº 6506/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao 
Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 36, Cohab; Indicação nº 6507/2023, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a recuperação do 
asfalto da rua Vinte e Sete, Cohab; Indicação nº 6508/2023, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Bom Conselho, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 6509/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita 
ao Poder Executivo a revitalização da praça e a pintura do meio-fio da Avenida Prefeito 
Diomedes Ferreira de Melo, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6510/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a 
recuperação e o saneamento da rua da Linha, Destilaria; Indicação nº 6511/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
um posto médico e o saneamento do Engenho Massangana; Indicação nº 6512/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a recuperação 
das calçadas e a pintura do meio-fio da rua 92, Cohab; Indicação nº 6513/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do 
lixo, a drenagem, a construção das galerias de esgoto, o saneamento, a construção das 
calçadas e do asfalto, a inclusão de placas de sinalização de trânsito e a instalação de um 
coletor de lixo na rua Santa Terezinha, Garapu; Indicação nº 6514/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a 
drenagem, a construção das galerias de esgoto, o saneamento, a construção das 
calçadas e do asfalto, a inclusão de placas de sinalização de trânsito e a instalação de um 
coletor de lixo na rua Vinte Oito de Outubro, Garapu; Indicação nº 6515/2023, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do 
lixo, a drenagem, a construção das galerias de esgoto, o saneamento, a construção das 
calçadas e do asfalto, a pintura do meio-fio e dos quebra-molas, a inclusão de placas de 
sinalização de trânsito e a instalação de um coletor de lixo na Avenida Luiz Cabral de 
Oliveira, Garapu; Indicação nº 6516/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a drenagem, a construção das 
galerias de esgoto, o saneamento, a construção das calçadas e do asfalto, a inclusão de 
placas de sinalização de trânsito e a instalação de um coletor de lixo na rua Santa Cruz 
do Capibaribe, Garapu; Indicação nº 6517/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a drenagem, a construção 
das galerias de esgoto, o saneamento, a construção das calçadas e do asfalto, a inclusão 
de placas de sinalização de trânsito e a instalação de um coletor de lixo na rua Santa Cruz, 
Garapu; Indicação nº 6518/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação, a coleta do lixo, a drenagem, a construção das galerias de 
esgoto, o saneamento, a construção das calçadas e do asfalto, a inclusão de placas de 
sinalização de trânsito e a instalação de um coletor de lixo na rua Vinte e Quatro de Junho, 
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Garapu; Indicação nº 6519/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo a perfuração de poços artesianos no Distrito de Juçaral; Indicação nº 
6520/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
reposição das placas de concreto e a remoção de entulhos na rua Antônio Augusto dos 
Santos, Vila Roca; Indicação nº 6521/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a recuperação do asfalto da rua Amaurilio Veloso; Indicação 
nº 6522/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
instalação da tampa dos bueiros da rua Dois, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
6523/2023, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a capinação do muro 
de arrimo do Bairro São Francisco; Indicação nº 6524/2023, Vereador Gessé Valério, que 
solicita ao Poder Executivo a manutenção da Quarta Travessa da rua Oscar Francisco de 
Lima; Indicação nº 6525/2023, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a 
substituição de um poste na rua 21 de Abril; Indicação nº 6526/2023, Vereador Eliseu Silva 
(Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a instalação da tampa dos bueiros da 
rua José Severino, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6527/2023, Vereador Eliseu Silva 
(Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na 
rua Seis, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6528/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo a manutenção das canaletas da rua Dois, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 6529/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que 
solicita ao Poder Executivo a restauração da área de recreação das crianças nas Quadras 
09 e 07, Nova Claudete; Indicação nº 6530/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), 
que solicita ao Poder Executivo a manutenção das canaletas da rua Seis, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 6531/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita 
ao Poder Executivo a manutenção das canaletas da rua José Severino, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 6532/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita 
ao Poder Executivo a manutenção ou a troca do abrigo de passageiros da Avenida 4, 
Garapu; Indicação nº 6533/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Avenida Miguel Arraes, Nova Claudete; 
Indicação nº 6534/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação e a limpeza da rua Angelina M. Magalhães, Garapu; Indicação nº 
6535/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
substituição das placas de concreto da rua Ambrósio Marinho Falcão, Garapu; Indicação 
nº 6536/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza e a capinação da rua Antônio Augusto dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 
6537/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
substituição das placas de concreto sobre o canal da rua Professora Maria do Carmo de 
Souza, Cohab; Indicação nº 6538/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza da rua José Castro, Garapu; Indicação nº 
6539/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
substituição das placas de concreto sobre o canal da rua Paulo de Andrade, Cohab; 
Indicação nº 6540/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder 
Executivo a substituição das placas de concreto sobre o canal da rua 27, Cohab; Indicação 
nº 6541/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua Celina Holanda, Garapu; Indicação nº 6542/2023, Vereador Eliseu 
Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua 85, Garapu; 
Indicação nº 6543/2023, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de coletores de lixo na rua Sessenta e Um, Cohab; Indicação nº 
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6544/2023, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo 
a reposição das tampas das bocas de lobo na rua Doutor Almeida, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 6545/2023, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de coletores de lixo na rua Trinta, Cohab; Indicação nº 6546/2023, 
Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
das canaletas na rua Doutor Almeida, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6547/2023, 
Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento da rua da Saudade, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6548/2023, 
Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Travessa Bela Vista, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
6549/2023, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza das canaletas da rua Francisco Oscar de Lima, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 6550/2023, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza das canaletas da Comunidade Chiado do Rato, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 6551/2023, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza das canaletas da rua Treze, Malaquias; Indicação nº 6552/2023, Vereador 
Emerson Victor (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a limpeza das canaletas 
da rua Cavalcante de Lima, Malaquias; Indicação nº 6553/2023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a manutenção 
da ladeira do Engenho São Salvador, Zona Rural; Indicação nº 6554/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
conclusão da reforma do Posto de Saúde da Família (PSF) Engenho Liberdade, Zona 
Rural; Indicação nº 6555/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o conserto de um buraco as margens da antiga 
rodovia, Centro; Indicação nº 6556/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro 
do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a revitalização da estrada de acesso ao 
Engenho Tapugi de Baixo, Zona Rural; Indicação nº 6557/2023, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a retirada de 
entulhos na rua Pedro Aragão, Bairro São Francisco; Indicação nº 6558/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a 
reposição de um coletor de lixo na rua José Clarindo de Albuquerque, Malaquias; 
Indicação nº 6559/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao 
Poder Executivo a reposição da tampa da boca de lobo da rua 27, Bairro São Francisco; 
Indicação nº 6560/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao 
Poder Executivo a retirada de entulhos na rua 10, Cohab; Indicação nº 6561/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
recuperação da via, a pintura do meio-fio, a remoção de entulhos, a instalação de um 
coletor de lixo e a recuperação das calçadas na rua Artur Bertino de Carvalho, Destilaria; 
Indicação nº 6562/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a pavimentação, a drenagem, a remoção de entulhos, a instalação 
de um coletor de lixo e o reforço policial da rua Irmã Lídia Maria de Paula, Garapu; 
Indicação nº 6563/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a recuperação da via, a pintura do meio-fio, a recuperação das 
calçadas, a remoção de entulhos e a instalação de um coletor de lixo na rua Trapiche, 
Destilaria; Indicação nº 6564/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita 
ao Poder Executivo a capinação, a limpeza das galerias, a pintura do meio-fio, a remoção 
de entulhos, a instalação de um coletor de lixo e a recuperação das calçadas e das vias 
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na rua Vereador Alderico Marques da Silva, Santo Inácio; Indicação nº 6565/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a 
recuperação da via, a pavimentação, a drenagem, a remoção de entulhos e a instalação 
de um coletor de lixo na rua Manaíra, Garapu; Indicação nº 6566/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pavimentação, a 
drenagem, a remoção de entulhos, a instalação de um coletor de lixo na rua Vereador 
Benedito dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 6567/2023, Vereador Augusto César 
(César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a construção do muro de arrimo na rua 20 
com a rua 21, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6568/2023, Vereador Augusto César 
(César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a construção do muro de arrimo na rua 35, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 6569/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), 
que solicita ao Poder Executivo a construção do muro de arrimo na rua 29 a rua 68, Alto 
da Bela Vista; Indicação nº 6570/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que 
solicita ao Poder Executivo a construção do muro de arrimo na rua 26, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 6571/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita 
ao Poder Executivo a construção do muro de arrimo na rua 28, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 6572/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder 
Executivo a construção do muro de arrimo na rua Senador José H. Moraes, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 6573/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita 
ao Poder Executivo a construção do muro de arrimo na rua 30 com a rua 29, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 6574/2023, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita 
ao Poder Executivo a construção do muro de arrimo na rua Joaquim com a rua 2, Travessa 
do Cruzeiro, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6575/2023, Vereador Augusto César 
(César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a construção do muro de arrimo na rua 29 
com a rua 68, Alto da Bela Vista; Indicação nº 6577/2023, Vereador Augusto César (César 
Paiva), que solicita ao Poder Executivo a construção do muro de arrimo na rua da Paz, 
Cohab; Indicação nº 6578/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a recuperação do calçamento da Avenida Historiador Pereira da Costa; 
Indicação nº 6579/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a recuperação do asfalto da antiga BR-101; Indicação nº 6580/2023, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a reposição das placas de 
concreto e a capinação da rua São Jorge, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6581/2023, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a reposição da placa 
de esgoto da rua Manoel Lelis Barbosa, Vila Doutor Manoel Clementino; Indicação nº 
6582/2023, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo 
a capinação da rua 9, Cohab; Indicação nº 6583/2023, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo o envio do material didático para a 
Escola Municipal José Clarindo Gomes, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6584/2023, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo o envio 
do fardamento para a Escola Municipal José Clarindo Gomes, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 6585/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a construção de uma quadra na Escola Municipal José Clarindo Gomes, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6586/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a construção da coberta na frente da Escola 
Municipal José Clarindo Gomes, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6587/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a instalação de uma 
placa de identificação na Escola Municipal José Clarindo Gomes, Ponte dos Carvalhos; 



 

Página 7 de 16 
 

Indicação nº 6588/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a pintura da frente da Escola Municipal José Clarindo Gomes, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 6589/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo o conserto das grades das janelas da Escola Municipal José 
Clarindo Gomes, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6590/2023, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo o envio de professores de apoio 
para a Escola Municipal José Clarindo Gomes, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
6591/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza, a capinação e a pintura do meio-fio da rua dos Fiadores, Pirapama; 
Indicação nº 6592/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a recuperação e a revitalização das calçadas da rua Lagoa Grande, 
Garapu; Indicação nº 6593/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
solicita ao Poder Executivo a desobstrução, a revitalização e a reposição das tampas de 
concreto da caixa de esgoto da rua Projetada, Garapu; Indicação nº 6594/2023, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a limpeza, a 
capinação e a pintura do meio-fio da rua Vinte e Quatro, Charneca; Indicação nº 
6595/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a recuperação e a revitalização das calçadas da rua Manoel Alfredo Cavalcante, 
Garapu; Indicação nº 6596/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza, a capinação e a pintura do meio-fio no espaço de 
lazer ao lado da segunda Escola Modelo, Garapu; Indicação nº 6597/2023, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a recuperação e a 
revitalização das calçadas da rua Vereador Alderico Marques da Silva, Garapu; Indicação 
nº 6598/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a desobstrução, a revitalização e a reposição das tampas de concreto das 
canaletas de esgoto da rua Vereador Alderico Marques da Silva, Garapu; Indicação nº 
6599/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a recuperação e a continuação das calçadas da rua Trinta e Oito, Charneca; 
Indicação nº 6600/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a recuperação e a revitalização das calçadas da rua dos Fiadores, 
Pirapama; Indicação nº 6601/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao 
Poder Executivo a limpeza do canal e a reposição da placa de concreto da rua Pedro 
Borba, Santo Inácio; Indicação nº 6602/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos e a instalação de um coletor de lixo na 
rua Vereador Benedito Alves Santos, Santo Inácio; Indicação nº 6603/2023, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos e a 
instalação de um coletor de lixo da Avenida Refibrás, Pista Preta; Indicação nº 6604/2023, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a reposição das 
placas de concreto da rua Maria Helena Lopes, Santo Inácio; Indicação nº 6605/2023, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a reposição das 
placas de concreto da caixa de esgoto da rua Agripino Xavier, Santo Inácio; Indicação nº 
6606/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
remoção de entulhos na rua Manoel Domingos, Alto da Bela Vista; Indicação nº 
6607/2023, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
remoção de entulhos na rua 35, Bairro São Francisco; Indicação nº 6608/2023, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a troca 
de um coletor de lixo na rua Sessenta e Cinco, Mangueirinha, Gaibu; Indicação nº 
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6609/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao 
Poder Executivo a retirada de entulhos na Avenida Historiador Pereira da Costa, Centro; 
Indicação nº 6610/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo a restauração do corrimão da rua Setenta, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 6611/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo o reparo de um buraco na rua Tenente Manoel 
Barbosa, Centro; Indicação nº 6612/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro 
do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a reposição dos cobogós do canal da 
Avenida Nelson Mendes da Silva, Santo Inácio; Indicação nº 6613/2023, Vereador Flávio 
Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 
dos Lírios, Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6614/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
desobstrução das águas no Engenho Universo; Indicação nº 6615/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pavimentação, a 
drenagem, a remoção de entulhos e a limpeza das galerias da rua Riolândia, Pontezinha; 
Indicação nº 6616/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a pavimentação, a drenagem, o reforço policial, a remoção de 
entulhos e a instalação de um coletor de lixo na rua Pedro José, Praia Pedra de Xaréu; 
Indicação nº 6617/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a pavimentação, a remoção de entulhos, a drenagem e a limpeza 
das galerias rua Cubatão, Pontezinha; Indicação nº 6618/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pavimentação, a 
drenagem, a iluminação pública, a remoção de entulhos e a instalação de um coletor de 
lixo na estrada velha do Cabo, Destilaria; Indicação nº 6619/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pavimentação, a 
coleta do lixo, a remoção de entulhos e a drenagem da rua Leme, Pontezinha; Indicação 
nº 6620/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação, a pavimentação, a drenagem, a iluminação pública, a remoção de entulhos e 
a instalação de um coletor de lixo na rua Fernando Luiz Félix de Oliveira, Santo Inácio; 
Indicação nº 6621/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação, a recuperação da via, a pintura do meio-fio, a recuperação das 
calçadas, a remoção de entulhos e a instalação de um coletor de lixo na rua Professor 
Levi Paulino dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 6622/2023, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pintura do meio-fio, 
a recuperação da via e das calçadas e a instalação de um coletor de lixo na rua Júlio Lira 
de Melo, Santo Inácio; Indicação nº 6623/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação, a pavimentação, a drenagem, a remoção de 
entulhos, a instalação de um coletor de lixo e o reforço policial, Rua Osvaldo Casimiro da 
Silva, Santo Inácio; Indicação nº 6624/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a revitalização da praça da rua 07, Cohab; 
Indicação nº 6625/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da rua 71, Cohab; Indicação nº 6626/2023, Vereadora 
Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a pintura dos degraus 
da escadaria da Travessa da rua 30 A, Cohab; Indicação nº 6627/2023, Vereadora Gyselle 
Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 30, Cohab; 
Indicação nº 6628/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao 
Poder Executivo a revitalização da praça da rua 30, Cohab; Indicação nº 6629/2023, 
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Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua Messias Firmino, Novo Horizonte; Indicação nº 6630/2023, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a instalação 
de placas de concreto na rua João Batista de Araújo, Vila Social Contra Mocambo; 
Indicação nº 6631/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao 
Poder Executivo o conserto de buracos na Avenida Nossa Senhora do Bom Conselho, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6632/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a instalação de placas de concreto na rua 
Historiador Manoel Felipe, Garapu; Indicação nº 6633/2023, Vereadora Gyselle Késia 
(Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 
Francisco Gomes de Farias, Cohab; Indicação nº 6634/2023, Vereadora Gyselle Késia 
(Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a remoção de entulhos na rua 
Araripina, Garapu; Indicação nº 6635/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Diomedes Ferreira de Melo, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 6636/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que 
solicita ao Poder Executivo a troca dos coletores da Avenida Júlio Araújo, Garapu; 
Indicação nº 6637/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de placas de concreto nas canaletas da rua Coronel 
Cisneiro, Centro; Indicação nº 6638/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), 
que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua Dezoito, Garapu; Indicação 
nº 6639/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder 
Executivo a poda das árvores da rua Professora Maria José Lage, Gaibu; Indicação nº 
6640/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo 
a terraplanagem da rua Um, Águas Compridas; Indicação nº 6641/2023, Vereador Edelry 
Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a implantação de um coletor 
de lixo e a limpeza da rua Um, Águas Compridas; Indicação nº 6642/2023, Vereador 
Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a implantação de um 
coletor de lixo na Avenida Três, Enseada dos Corais; Indicação nº 6643/2023, Vereador 
Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores da 
rua Professora Maria José Lage, em frente a Pausada Orla Marítima, Gaibu; Indicação nº 
6644/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza da vegetação do canal central da PE-60; Indicação nº 6645/2023, Vereador 
Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a implantação da faixa 
de pedestre da PE-60; Indicação nº 6646/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto 
Escola), que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores na Rodovia PE-28; Indicação 
nº 6647/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção das tampas do sistema de esgoto da Avenida Almirante Paulo 
Moreira, Garapu; Indicação nº 6648/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), 
que solicita ao Poder Executivo a substituição das lâmpadas led da rua D, Gaibu; 
Indicação nº 6649/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder 
Executivo substituição das lâmpadas led da Avenida Grinaldo de Souza Leão, Gaibu; 
Indicação nº 6650/2023, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder 
Executivo a substituição das lâmpadas led da rua D, transversal com a Avenida Vereador 
Lúcio Fernando Monteiro Pereira, Gaibu; Indicação nº 6651/2023, Vereadora Maria 
Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação do Posto de Saúde Alto dos Pires, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6652/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao 
Poder Executivo a instalação da placa com o nome do Posto de Saúde Alto dos Pires, 
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Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 6653/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao 
Poder Executivo a reforma do Posto de Saúde Alto dos Pires, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 6654/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a 
substituição das lâmpadas queimadas da rua do Ferreiro, Mercês; Indicação nº 
6655/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a substituição das 
lâmpadas queimadas da rua do Poço, Mercês; Indicação nº 6656/2023, Vereadora Maria 
Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua do Ferreiro, Mercês; Indicação 
nº 6657/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a poda das 
árvores da rua Manoel Maria Caetano Bom, Charnequinha; Indicação nº 6658/2023, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo reparos no asfalto da rua do 
Cacimbão, Charnequinha; Indicação nº 6659/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita 
ao Poder Executivo reparos no asfalto da rua Dois, Charnequinha; Indicação nº 
6660/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo reparos no asfalto 
da rua Brasília Cavalcante; Indicação nº 6661/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita 
ao Poder Executivo reparos no asfalto da rua José Paulo, Charnequinha; Indicação nº 
6662/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo reparos no asfalto 
da rua Manoel Maria Caetano Bom, Charnequinha; Indicação nº 6663/2023, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo conserto de buracos na Avenida Presidente 
Getúlio Vargas; Indicação nº 6664/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Travessa Cinco, Charnequinha; Indicação nº 6665/2023, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa de esgoto 
da rua Dois, Charnequinha; Indicação nº 6666/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita 
ao Poder Executivo a reposição da tampa de esgoto da rua do Cacimbão; Indicação nº 
6667/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
Dois, Charnequinha; Indicação nº 6668/2023, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao 
Poder Executivo a drenagem da rua do Cacimbão, Charnequinha; Requerimento nº 
392/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
a criação do sistema de esgoto da Comunidade Nova Esperança, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 393/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação da Estrada Velha, Centro; Requerimento nº 394/2023, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da Avenida Almirante Paulo Moreira; Requerimento nº 395/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 
Comunidade Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 396/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a criação do 
sistema de esgoto da Comunidade Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
397/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
a pavimentação da rua Governador Miguel Arraes de Alencar, Vila Claudete; 
Requerimento nº 398/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação da rua do Caiango, Ponte dos Carvalhos; 
Requerimento nº 399/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita 
ao Poder Executivo a criação do sistema de esgoto da rua do Caiango, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 400/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Comunidade Nova Esperança, Ponte 
dos Carvalhos; Requerimento nº 401/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Primeira 
Travessa da Mangueira, Gaibu; Requerimento nº 402/2023, Vereador Marcos Marinho 
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(Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 
subida da Torre, Gaibu; Requerimento nº 403/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga),que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Olindina 
Campos da Silva, Gaibu; Requerimento nº 404/2023, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a construção de um canal de esgoto na 
Quadra 56, Viela Treze, Enseada dos Corais; Requerimento nº 405/2023, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a construção de 
um canal de esgoto na rua VL Trinta e Seis, Enseada dos Corais; Projeto de Resolução 
nº 032/2023, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que concede a Medalha Cristina 
Tavares a Faculdade de Ciências Humanas e Sociais Aplicadas do Cabo de Santo 
Agostinho – FACHUCA. Dando continuidade, o Presidente abriu o Grande Expediente 
que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereadora Gisele de Dudinha fala 
sobre a conquista do piso da enfermagem, explica a história da luta e o envio para o 
pagamento do piso da enfermagem, que passa a ser aplicado no Município, afirma que 
essa luta vem desde o início do seu mandato, diz que a enfermagem é a categoria que 
cuida das pessoas do nascer ao morrer e nada mais justo para essa classe, informa que 
o valor chegou no dia 23 e agora tem um grupo para analisar, diz que esse mês vai ser 
pago e o retroativo será pago posteriormente, parabeniza os demais Vereadores que 
defenderam essa categoria, lembra outras questões da enfermagem que precisam 
avançar, reafirma a luta do seu gabinete com a enfermagem, com a saúde pública de 
qualidade, e com o SUS, para construir um futuro melhor, diz que entrou em contato com 
o Poder Executivo para fazer a audiência pública para tratar sobre o tema em relação ao 
pagamento retroativo; Vereador Del da Auto Escola solicita Voto de Aplauso para o 
Vereador Pedrinho da Galinha pelo aniversário, diz que se soma a conquista do piso da 
enfermagem, uma bandeira da Vereadora Gisele de Dudinha, e fruto do trabalho do 
Presidente Lula, lembra que está em segunda votação o plano de mobilidade, diz que rua 
é o espaço democrático, assim como as praças, destaca que a praça de Suape ainda está 
em situação lamentável, prejudicando moradores e turistas, apela ao Secretário Sérgio e 
ao Prefeito para tomem providências, pois o prefeito já se comprometeu em buscar 
solução para situação, também fala que a estrada velha de Suape teve algumas 
providências tomadas, mas é com tristeza que vê um local que foi asfalto voltar a ser barro; 
em aparte, o Vereador César Paiva afirma que a cobrança é necessária e se soma ao 
pedido do Vereador Del da Auto Escola, assim como se soma ao tema trazido pela 
Vereadora Gisele de Dudinha, informa que participou de campeonato de campos de 
várzea e teve o desprazer de ouvir que o Secretário de Esportes não tem atendido aos 
campos, diz que foram relatados diversos problemas, dentre eles, que o Secretário tem 
atendido seletivamente, solicita ao Secretário Nino Beleza que olhe de forma igualitária 
aos esportistas, lembra que foi secretário de esportes e dava tratamento igual para todos, 
destaca que fez emenda impositiva para secretaria de esportes, pede que a Casa chame 
o secretário para saber como está sendo conduzida a Secretaria Esportes, diz que o 
Governo está lutando pra fazer o melhor e que as cobranças ajudam o Governo a 
entender; de volta ao Vereador Del da Auto Escola, este diz que este é o momento de 
implantar as coisas estruturais, lembra a cobrança da UPA em Gaibu, diz que com as 
obras da refinaria virá uma população que irá inchar o caótico sistema de saúde do 
Município, e o posto da praia será insuficiente, lembra que há três anos cobra serviço de 
qualidade para a população; em aparte, o Vereador Dr. Zé Carlos diz que trabalha na 
questão da UPA há muito tempo, e já foi destinada uma área, afirma que a dificuldade não 
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é construir e sim a manutenção com salários e insumos, lembra que fez gestão em Brasília 
buscando valores, e que existem os projetos e a forma de financiar, sustenta que falta 
força de vontade pra materializar, defende que agora é hora das entregas porque no 
próximo ano é o ano da política, destaca que existem programas de gestão e de governo 
que transcendem de um governo para o outro, declara que tirando o SPA do atual local o 
espaço do SPA deve ser uma clínica de especialidades; de volta ao Vereador Del da Auto 
Escola, este diz que existe uma ONG que se debruça sobre o hospital do pescador e o 
poder público deveria buscar informação para firmar convênio; em aparte, a Vereadora 
Gisele de Dudinha, diz que sobre o centro de especialidades médicas já tem os 
profissionais para a implantação de um centro de especialidades odontológicas nas 
praias, afirma que hoje tem profissionais que precisam dar carga horária e não tem espaço 
físico, pois a população do litoral quando precisa de um atendimento precisa se deslocar; 
de volta ao Vereador Del da Auto Escola, este reitera o convite para a secretária vir discutir 
o bolsa cidadã e explicar os critérios e os beneficiários,  a fim de não macular o nome da 
Câmara, destaca que o benefício tem como característica a transitoriedade e não a 
perpetuação, e o objetivo é que o maior número de pessoas seja alcançado, pois se votou 
para que quem não tem nenhum tipo de auxílio possa ter algum, defende que foi votado 
para socorrer quem nada tinha, diz que as notícias são passadas com maldade, pois sente 
a dor de cada popular, declara que carrega uma responsabilidade de tentar fazer o melhor 
para o Município defendendo que o debate seja o mais amplo possível; em aparte, a 
Vereadora Sueleide de Amaro do Sindicato, pede que a Secretária venha, diz que em 
nenhum momento fez cadastro pra quem não recebia, afirma que foi tirado o benefício e 
que na lei foi alterado um artigo, diz que vai provar na justiça a maldade que foi feita, 
afirma que votou não, e continua com sua opinião, diz que quando recorreu à justiça 
ganhou a liminar, e agora quer entender o que a gestão está fazendo para burlar a lei, 
declara que vai recorrer e vai até Brasília, e não baixará a cabeça, e vai querer as pessoas 
aqui no dia; de volta ao Vereador Del da Auto Escola este diz que a Vereadora deveria ter 
ajudado a convencer os Vereadores usando a tribuna no dia da votação, diz que não votou 
para tirar auxílio, e que quando a Secretária vier, terá a oportunidade de comprovar que 
votou com o intuito de dividir, sustenta que é uma matéria espinhosa e que trata com 
responsabilidade, diz que outras pessoas também precisam receber, defende que o bom 
é que todos pudessem ser  contemplados, e se tiver espaço fiscal no orçamento é possível 
que volte a ser como era, também afirma que se foi cortado o benefício de quem nada 
tinha tem de ser reposto, e se houver equívocos precisam ser corrigidos, diz que a 
fiscalização tem de ser feita com responsabilidade; em aparte, o Vereador Gessé Valério 
diz que é preciso que esta Casa e a Vereadora Sueleide conversem, diz que o problema 
é sério e quer discutir o problema da população, sugere que se faça o levantamento para 
quem foi atingido para levar ao Governo para resolver, diz que não adianta estar aqui 
falando e o povo ficando com o problema, coloca-se à disposição para resolver; em aparte, 
o Vereador Neto da Farmácia diz que vê a insatisfação do povo que caiu no colo dos 
Vereadores, lembra que o projeto passou aqui sem a Secretária viesse discutir, afirma que 
na sua gestão os secretários sempre estavam aqui para discutir, lembra que tem de 
chamar o secretário, diz que a oposição é legítima, quer saber o que vai acontecer com 
as pessoas, porque os Vereadores não têm a assessoria jurídica que o Presidente tem, 
diz que é para o povo ver o que acontece nessa Casa, sustenta que vir com falas na 
plenária é fácil, mas a ponta está sendo prejudicada, diz que era pra ter sido feito diferente. 
parabeniza Sueleide pela ação de ontem; em aparte, o Vereador Irmão Flávio pede um 
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Voto de Aplauso a paróquia Santo Antônio pela acolhida ao Arcebispo Dom Paulo 
Jackson, diz que a ideia da gestão era que quem recebe os dois benefícios tirar o menor 
para alcançar mais famílias, sustenta que que o objetivo é alcançar mais família, e por 
isso os vereadores votaram; em aparte, o Vereador Binho de Roque diz que foi eleito pelo 
voto da população e se preocupa com o bem comum, diz que quem perdeu o bolsa família 
e não tem nada deve voltar a receber, defende que a solução parte da vinda da Secretária 
de Ação Social, pois o Legislativo não vai resolver, diz que o papel está sendo feito, dentro 
da lei para tentar contemplar quem não tinha nada, e pior do que não ter os 600 é não ter 
nada, pois tem o desemprego, defende que se coloque no lugar do outro, e diz que os 
Vereadores entendem o que está se passando; de volta ao Vereador Del da Auto Escola, 
este diz que os R$ 600 reais não mantém família, e o objetivo é ampliar, e pede que se 
convoque a Secretária; Vereador Jamerson Batera diz que no dia 9 de agosto apresentou 
o programa da Neoenergia para cadastrar pessoas de baixa renda utilizando as pessoas 
que já estão cadastradas no CadÚnico, mas foi surpreendido pelo Deputado Jeferson 
Timóteo que apresentou o programa em Ponte dos Carvalhos, diz que pegou a ideia de 
João Campos, e defende que tem de respeitar quem toma a iniciativa, lembra que foi o 
segundo Vereador a dedicar seu apoio ao Deputado Jeferson Timóteo e quando vê é pego 
de surpresa, destaca que essa situação já aconteceu com outros Parlamentares, diz que 
o projeto não é de Jamerson é da população, pois quem conhece a periferia e a 
dificuldade, busca ajudar, informa que no dia 4 ao lado do CaboFM vai trazer a Neoenergia 
para atender aos moradores, destaca que não quer tirar mérito de ninguém, parabeniza 
os Vereadores que foram convidados para a inauguração do bloco cirúrgico; em aparte, o 
Vereador Irmão Flávio parabeniza a coragem de levantar um assunto que faz mais de ano 
que cobra, diz que no momento adequado os dois juntos vão apresentar o projeto, 
sustenta que o Deputado não teve a intenção de não convidar o Vereador, afirma que 
ficou surpreso, diz que já avisou ao Prefeito que ele precisa dessa Casa, e que não se é 
comunicado a nada, se perdeu o bolsa cidadã e não se fez um gesto; de volta ao Vereador 
Jamerson Batera, este diz que pode dizer que está gravado e que no dia 9 foi ele quem 
apresentou, diz que no último sábado, ele morador de Garapu não foi convidado para 
participar de evento do Poder Executivo, afirma que tem de ter coragem e declara que 
tem; em aparte, o Vereador Neto da Farmácia diz que a Câmara não é de Presidente, é 
Câmara de todos, relembra seu tempo na Presidência e questiona o Secretário Bruno 
Villar por não ter convidado os Vereadores; em aparte, o Vereador César Paiva parabeniza 
o Vereador Jamerson Batera, diz que a sintonia com o Governo precisa melhorar, pede 
atenção especial com os Vereadores, diz que o Presidente não estava no evento de 
sábado, pede uma reclamação ao cerimonial do Poder Executivo, declara que é ruim o 
Vereador não saber o que acontece no seu bairro, isenta o Secretário Bruno, diz que a 
responsabilidade é da articulação política, declara que não concorda com tirar o benefício, 
diz que não tem intensão de sacrificar quem já é sacrificado; em aparte, o Vereador Gessé 
Valério questiona o Vereador Neto da Farmácia quando culpa o Vereador Bruno Villar, 
pede que tenha um líder do Governo, diz que precisa de mais conversa; em aparte, o 
Vereador Aziel Almeida lamenta a sessão virar chacota, defende que a Casa deve tratar 
assuntos relevantes, afirma que é feio ter situações de gracinhas na sessão, Parabeniza 
a Vereadora Sueleide que se manifestou contra o projeto, mas deixa claro que não vota a 
favor de tirar benefício, entende que o que aconteceu foi um desencontro de informação, 
fala sobre as pessoas que perderam o benefício e ficaram sem entender, declara que 
defende a ampliação do projeto e não cortes para quem não tem nada, sobre o que o 
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Vereador Jamerson Batera falou comunga com a postura do mesmo, pois sabe que quem 
levantou a bandeira foi ele; em Questão de Ordem o Vereador Neto da Farmácia diz que 
não falou de chacota, afirma que não estava de brincadeira, e pediu uma réplica porque 
sempre concedeu, diz que não falou de Bruno, só que ele como Vereador não comunicou 
aos Vereadores, e ele poderia ter mandado um recado para cada Vereador, sustenta que 
respeita cada Vereador, diz que não faz chacota; de volta ao Vereador Jamerson Batera, 
este diz que não tinha autorização para conceder questão de ordem, por isso passou para 
o Presidente; solicitando uma Questão de Ordem o Vereador Aziel Almeida diz que o 
Vereador Neto da Farmácia falta com o respeito a esta Casa em algumas atitudes que 
toma, afirma que ele tem abstinência do Poder de quando foi presidente desta Casa e fica 
fazendo gracinhas, pede que os vídeos da Casa sejam exibidos, sustenta que o Vereador 
não faz jus ao nome da Casa; em aparte, o Vereador Ricardinho se solidariza ao Vereador 
Jamerson Batera e se coloca como testemunho vivo da luta brilhante de garantir junto a 
Compesa e a Celpe o benefício para população de baixa renda, diz que muitos tentam 
ofuscar o bom debate, diz muitos Vereadores levantaram debates importantes e o 
inesperado aconteceu, diz que o programa Botão do Pãnico foi vetado, diz que apresentou 
indicação e protocolou diversas sugestões ao Poder Executivo, diz que essa Casa não é 
só pra votar projetos do Executivo, afirma que ninguém faz nada sozinho, são 
independentes, mas se não tiver harmonia não leva melhorias para a população carente; 
em aparte, o Vereador Naelson Valério diz que a verdade vem pra todo mundo, afirma 
que os Vereadores tentam fazer melhor, questiona porque se tirou o benefício da 
população sem avisar, diz que o grande questionamento é quem vai fazer o quê, afirma 
que o Presidente tem feito o diálogo, lembra que as eleições são lá na frente, e o que 
importa agora é a dor do povo, e se o povo sofre tem de brigar por ele; de volta ao 
Vereador Jamerson Batera, este fala sobre o projeto do Pronuni Municipal e afirma que 
apoia, cita o piso da enfermagem necessário para a categoria, e pede a Serginho de Nalva 
que realize ações na Matinha, parabeniza Lucas GG que está fazendo gestão de 
conversar com os Vereadores, parabeniza Felipe Boquinha pela festa do estudante; 
Vereadora Sueleide de Amaro do Sindicato diz que é testemunha do projeto do Vereador 
Jamerson Batera, e não admite que ninguém diga que ela fez um ato irresponsável, pois 
é muito responsável por seus atos, diz que foi a Vereadora que votou não, afirma que 
queria ter ouvido a fala que ouviu aqui hoje no dia da votação, pois estava se tirando o 
direito das pessoas, sustenta que o projeto não dizia para quem iria, cita dados do portal 
da transparência ao longo dos meses, mostrando uma diminuição dos valores, e quer 
saber para onde foi esse dinheiro, afirma que que tem de ter um esclarecimento, declara 
que viu gente chorando, pede que seja apresentado um vídeo de uma pessoa que veio a 
reunião que realizou ontem, diz que fez um cadastro pra apresentar a justiça; em aparte, 
o Vereador Del da Auto Escola diz que o motivo de convidar a Secretária é esclarecer 
situações como essa, pois quando se aprovou a lei tinha um objetivo, pede desculpas, diz 
que o Parlamento faz discussões espinhosas, e que se busca ampliar o benefício para as 
pessoas, parabeniza a fiscalização da Vereadora; de volta a Vereadora Sueleide, esta 
defende que a discussão tinha de ter sido feita antes, e não agora depois que cortou, diz 
que o importante é não continuar no erro, diz que vai conceder o aparte ao Vereador Binho 
de Roque, mas deixa claro que a Casa tem o Regimento e o aparte é de no máximo três 
minutos, questiona o Presidente por não cumprir o Regimento, defende que deveria ter 
ordem; em aparte o Vereador Binho de Roque diz que foi anunciado que viria assessores 
da Secretaria de ação social, mas quele não quer conversar com assessor, quer conversar 
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com a Secretária; de volta a Vereadora Sueleide de Amaro do Sindicato, esta diz ontem a 
Secretaria mandou assessores e que ela recebeu bem e informa que não engana 
ninguém, que vai provar na justiça que o povo está sem o benefício, diz que a bolsa ajuda 
muito e não aceita a derrota, informa que irá recorrer na justiça, pois ganhou a liminar, a 
Casa recorreu, diz que perdeu uma batalha, mas e não perdeu a guerra; Vereador Neto 
da Farmácia diz que vem muito pouco a Tribuna falar, afirma que não é moleque, e que o 
seu mandato ele faz na rua, declara que respeita o Vereador Aziel Almeida, afirma que 
não é falso, e reconhece o trabalho do Vereador Aziel Almeida, sustenta que é oposição 
a gestão da Câmara, lembra que tem história no Cabo que vem de tradição política e diz 
que nunca vai manchar o nome da família; em aparte, o Vereador Aziel Almeida, explica 
que o Vereador Neto da Farmácia tem atitudes de brincadeira na plenária, e brinca em um 
tema sério, acha uma molecagem, lembra que deu posse ao Vereador Neto da Farmácia, 
e diz que falta o Vereador Neto fazer jus ao legado que carrega; de volta ao Vereador 
Neto da Farmácia, este diz que não estava de gracinha, e pede que não coloque palavras 
na sua boca, diz que votou em Ricardinho na primeira eleição; solicitando uma Questão 
de Ordem o Vereador Aziel Almeida solicita filmagem das plenárias em que o Vereador 
Neto da Farmácia fez gracinha; de Volta ao Vereador Neto da Farmácia, este diz que 
nessa última eleição foi chamado pra ser presidente e não quis porque isso aqui passou 
e tem outros planos para vida. Mantido o quórum, o Presidente abre a Ordem do Dia e 
solicita que sejam lidas as proposições em Votação Única – Indicação nº 6345/2023, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 6346/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 6347/2023, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 6348/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Indicação nº 6349/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 6350/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
6351/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 6352/2023, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 6353/2023, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 6354/2023, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 6436/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha); Indicação nº 6437/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); 
Indicação nº 6438/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 
6439/2023, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 6445/2023, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 6446/2023, Vereador Eliseu Silva 
(Zeu da GVNET); Indicação nº 6447/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); 
Indicação nº 6448/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 6449/2023, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 6450/2023, Vereador Eliseu Silva 
(Zeu da GVNET); Indicação nº 6451/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); 
Indicação nº 6452/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 6453/2023, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 6454/2023, Vereador Eliseu Silva 
(Zeu da GVNET); Indicação nº 6455/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); 
Indicação nº 6456/2023, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 6457/2023, 
Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 6458/2023, Vereador José Feliciano 
(Cianinho); Indicação nº 6459/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 
6460/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko); Indicação nº 6461/2023, Vereador 
Adson Marques (Dinho de Keko); Indicação nº 6462/2023, Vereador Adson Marques 
(Dinho de Keko); Indicação nº 6463/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko); 
Indicação nº 6464/2023, Vereador Adson Marques (Dinho de Keko); Indicação nº 
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6465/2023, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 6466/2023, Vereador José 
Feliciano (Cianinho); Indicação nº 6485/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato); Indicação nº 6486/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato); Indicação nº 6487/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato); Indicação nº 6488/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato); Indicação nº 6489/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato); Indicação nº 6490/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato); Indicação nº 6491/2023, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato); Requerimento nº 380/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Requerimento nº 381/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 382/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 383/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Requerimento nº 384/2023, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Projeto de 
Resolução nº 31/2023, Mesa Diretora; todas aprovadas a unanimidade dos Vereadores 
presentes ao momento da votação; em Segunda Votação - Projeto de Lei nº 804/2023, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Projeto de Lei nº 795/2023, Poder Executivo; 
Projeto de Lei nº 807/2023, Poder Executivo; todos aprovados a unanimidade dos 
Vereadores presentes ao momento da votação. O Presidente encerra a sessão e convida 
para a próxima reunião ordinária, em 5 de setembro, próxima terça-feira, e para constar, 
eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será 
assinada pelo Presidente, Primeira e Segundo Secretários. 
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